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Kurz und gut: ich bin mit der Saison zufrieden. Einfach deshalb weil ich probiere richtig
einzuschätzen wo wir herkommen. Nach dem Experiment mit Pali waren wir Mausetot. Wenn
dieser Flipperball in der 96. nicht gewesen wäre, dann wäre unser geliebter FCN in der 3ten
Liga gewesen. Wir hatten also vor einem Jahr, ne Mannschaft die 0 Selbstvertrauen hatte. Der
neue SV und Coach kam erst relativ spät, es war sehr schwer ohne Kohle und zu diesem
Zeitpunkt neue Spieler zu bekommen. Dieter und Robert hatten die Eier sich dieser Aufgabe zu
stellen. Beide haben von Anfang an gesagt: diese Saison zählt nur das überleben. Wir sind also
mit der gleichen Truppe die fast abgestiegen ist in die neue Saison. Das es hier viele gegeben
hat, die dachten, das sich wie von Zauberhand die Truppe ändert und oben mitspielen kann,
war für mich doch eher befremdlich. Unterm Strich hat Klauß ne super Arbeit gemacht. Er hat
Stück für Stück ein Team geformt, den Spielern das Selbstvertrauen zurück gegeben und den
Jungs seinen Plan näher gebracht. Es wurde schließlich genau die Saison die Prophezeit war, ein
Schritt nach hinten 2 nach vorne. Und zum Schluss noch relativ entspannt. Wenn man noch die
Verletzungen mit reinrechnet, dann muss man sagen : echt stark gemacht von den 2 Azubis ??.

Was mich sehr zufrieden macht, ist das die 2 Garde in den letzten Spielen gezeigt hat das mit
ihnen zu rechnen ist, somit hat unser Kader enorm an Breite gewonnen. Deshalb haben wir bei
weniger Verletzungen ungleich mehr Optionen nächste Saison. Dadurch das der Dieter im
Gegensatz zu einigen hier die Nerven behalten hat, gehen wir seit gefühlter Ewigkeit mit dem
alten Trainer in die neue Saison. Das wird unser größter Vorteil, denn man kann die
Vorbereitung nutzen um Feinheiten zu trainieren (die geben halt einfach den Ausschlag, da im
Normalfall nur Nuancen zwischen Erfolg und Misserfolg entscheiden). Außerdem muss sich
Mannschaft und Trainer nicht erst kennenlernen. Ausblick auf 21/22:

Jedes mal wenn wir nen Trainer langfristiger hatten, haben wir auch erfolgreich gespielt. Ich für
meinen Teil bin total gespannt und voller Vorfreude auf die nächste Saison, ohne den Anspruch
des Aufstiegs zu haben.
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